

2022年(令和4年)1月5日(水曜日)



「環境調和型リフロー炉」SNR-825GT II

同社は、はんだ付け材料と装置をトータルで提供し、リフロー炉は1982年に発売以来、40年の実績を持つ。リフロー炉は消費電力が大きく、その削減はカーボンニュートラルの実現に貢献する。

ると、電子部品・基板へのぬれ上がり性の低下や後工程での挿入部品実装時のスルーホール上がり性の低下など酸化の影響を及ぼす。この対策としてリフロード炉内を不活性ガスである窒素で充満させ、酸化の影響を抑えていく(窒素雰囲気リフロード炉)。「N2リフロー炉」。

ヤツタ一がなく、イン  
ライン生産に適したN  
2リフロー炉としてS  
Xシリーズを開発し、  
その基本技術は現在も  
受け継がれている。  
2010年に「環境  
調和型」SNR-GT  
を発売。SNR-GT  
はそれまでの同社機種  
比で立ち上げ時間54%  
短縮、電力量35%カッ  
ト、窒素使用量34%カ  
ットなど、大幅な省工  
ネ性と生産性を向上し

窒素使用量削減は、限られた窒素使用量で低酸素濃度を維持するため、入り口・出口部にラビリンスゾーンを設け、エアカーテン機構とすることで、炉内の窒素雰囲気流出を抑制した。

況に応じたタイプを  
選ぶように、ソル  
ダーペースト使用量を  
目安とした3タイプの  
フラックス回収ユニッ  
トを開発した。これに  
より回収効率が従来比  
向上し、メンテナンス  
サイクルを伸ばすこと  
が可能になるなど、フ  
ラックス回収効率・メ  
ンテナンス性の改善を  
図った。

千住金属工業は、はんた事業の範囲からカーボン二二二トドウル宝現に貢献するため、低温はんだを使用したフロー・ソルダリングの製造工法と関連製品を開発し、実装業界に広く提案を始めている。新たに低消費電力化、窒素使用量削減などを実現した「環境調和型リフロー炉」SNR-GTⅡを市場に投入した。

した。断熱強化には炉体からフレームへの熱伝導を抑えるべく、高効率の断熱材を使用した。

率的にフランクス成分を生産に支障のない部分に集めてメンテナンス性を高める。

千住金屬工業

# 製造業の脱炭素化に貢献

# 電波新聞

伝導率を約10%改善した。

消費電力量削減、窒素使用量削減に加え、加熱能力の向上、フラックス回収率向上を追求して開発、製品化した。

消費電力削減では、リフロー炉内雰囲気の循環効率を向上させ、断熱構造の強化で安定時の消費電力量を  $S_N$

加熱能力の向上は、従来機から採用している加熱性能に優れたクロスノズルに加えて、新たに整流板を設けることで、面内の風圧バラシスを約60%低減し、内部の循環経路の見直しにより圧力損失を約10%低減した。その結果、同社基準値比で熱

---

\_\_\_\_\_